

Schriftliche Anfrage betreffend Auszahlung vom Strom-Sparfonds Basel

25.5425.01

Jeder bekommt in Basel Geld vom Strom-Sparfonds. Dazu sind folgende Fragen wichtig:

1. Wieviel Franken hat der Stromspar-Fonds ausbezahlt?
2. An wie viele Menschen wurde das Geld ausbezahlt?
3. Wie viele Menschen haben auf das Geld verzichtet und haben bis heute keinen Antrag gestellt?
4. Gibt es auch die Möglichkeit, dass man dem Stromspar Fonds mitteilen kann, dass man das Geld spenden möchte? Z.B. für den Regenwald in Brasilien.

Eric Weber